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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Proponente: Francesco Torselli (Fratelli d’Italia-Alleanza Nazionale) 
Altri firmatari: Jacopo Cellai, Mario Razzanelli, Luca Tani, Mario Tenerani (Forza Italia) 
 
Oggetto: Attuazione di quanto previsto dalla richiesta di sanatoria n. 251 del 25.02.1994 presentata 
dalla società sportiva “U.S. Settignanese 1970” 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 
PRESO ATTO che in data 25.02.1994 la società sportiva “U.S. Settignanese 1970” formalizzava 
all’A.C. richiesta di sanatoria archiviata con il n. 251/1994 (Prot. n. 8755/1994) relativa alla 
realizzazione di uno spazio adibito a somministrazione verso i tesserati alla società all’interno del 
complesso sportivo “Romagnoli”; 
PRESO ATTO che tale pratica è stata archiviata “senza esito” in data 16.06.2009 (Prot. n. 
103/2009), come si evince dall’archivio delle pratiche edilizie del Comune di Firenze; 
CONSIDERATO che, a seguito di numerose richieste da parte della società sportiva “U.S. 
Settignanese 1970”, in data 19.05.2015 veniva comunicato alla stessa società che tale pratica era 
stata riaperta e che, al momento, sarebbe stata in attesa di “autorizzazione paesaggistica”; 
CONSIDERATO che l’assessore allo sport del Comune di Firenze, ai tempi della prima richiesta 
di sanatoria edilizia presentata dalla “U.S. Settignanese 1970” di cui sopra, pare avesse concordato 
un rimborso di Lire 8.500.000 nei confronti della società, rimborso che mai è stato versato 
 

INTERROGA IL SINDACO 
 

1. Per sapere se quanto descritto in narrativa corrisponde al vero; 
2. Per sapere se gli interventi edilizi richiamati con la richiesta di sanatoria n. 251/1994 (Prot. n. 
8755/1994), presentata dalla società “U.S. Settignanese 1970” in data 25.02.1994, sono tutt’ora in 
attesa di “autorizzazione paesaggistica” o se possono essere definitivamente considerati “sanati” o 
“non sanati”; 
3. Per sapere se il rimborso concordato tra l’assessorato allo sport e la società “U.S. Settignanese” 
nel 1994 sia stato mai erogato e, in caso di risposta negativa, per sapere se l’amministrazione 
comunale ha intenzione di riconoscere, sotto qualsiasi forma (contributo, decurtazione dal canone 
annuo dovuto, decurtazione dalle morosità riscontrate verso l’amministrazione comunale, ecc...), 
tale contributo alla società sportiva in questione. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 19 novembre 2015 
 
 



 
 
 
 
 


